
FSI-Treffen 04.05.23 (A22 A0.06) 
 
 
Anwesend: 
 
Protokoll: 
 
Tops: 

- Vernetzungsthemen 
o PfgL 
o Drittmittelförderung 
o Kostenfreie Periodenprodukte 

- Themenorganisation in der FSI
- Erstifahrt - Recap 
- Pullis ʹ Status/Planung zum offenen Verkauf der Pullis 
- Vorschläge für Instagram Aktionen 
- BC Vernetzungsevents organisiert von der FSI 

 
 
Vernetzungsthemen 
 

PfgL: 
o  möchte gerne unsere Infos/Unterlagen zum letzten PfgL (

schickt ) 
� Chemiker fragen auch nach unserer Hilfe (Aufbau, Blumenbesorgung, 

Bewerbung) 
� Würden gerne unser Plakat wiederverwenden 

o Wollen wir Ehrenpreise in der BC verleihen? Spontan keine Vorschläge 
 

Drittmittelförderung: 
o Biologie will Transparenz für Drittmittelförderung der Arbeitsgruppen 

� Wollen unsere Einschätzung/fragen nach Support 
� Derzeitiger Informationen die, angegeben werden sollen von der jeweiligen 

Arbeitsgruppen:  
 

Projekt und Projektleiter*in 
Förder*in 
Zeitraum des Projekts und der Förderung  
 
Æ fehlt noch etwas? Größe der Förderung? 

 
Kostenfreie Periodenprodukte: 

o kostenlose Periodeprodukte im Sanitärräumen in der Biochemie sollen zur 
Verfügung gestellt werden 

o Suchen verantwortliche Personen für BC Institut (die Bescheid für Nachfüllung gibt) 
� meldet sich 

 
 
 
 



Themenorganisation in der FSI 
- Wollen wir die Tops wieder in Whatsapp Gruppen Beschreibung? Macht die Eintragung 

einfacher vom Handy 
- Wird nicht gehen Æ zu wenig Zeichen für ausreichende Beschreibung + Namen 

Nachtragkommentar: Außerdem ist die Änderung der Gruppenbeschreibung in 
WhatsApp Web bzw. an Rechner sehr unhandlich  
 

- Vorschlag für generell Organisation von Topliste, FSI-Untergruppen usw.: Slack (erlaubt 
Bildung und besseren Überblick über Untergruppen) 

o Vorteil: Einfacher Überblick über existierende Gruppen und Trennung von privater 
Nutzung in WhatsApp (Gruppenchats gehen häufiger irgendwo unter/werde 
ignoriert) 

o Nachteil von Slack: Nachrichten History nur für 90 Tage in kostenfreie Version 
 

o Alternativ: WhatsApp Community? 
o FSI Pharmazie Empfehlungen: 
o Slack Pro kann auch kostenlos verwendet werden, wenn als allgemeinnützig 

deklariert 
 

- Generell gute Diskussion über effizientere Gestaltung der FSI-Kommunikationskanäle 
o Erster Entschluss: Testweise WhatsApp Community ausprobieren und über die 

nächsten Treffen schauen, wie sinnvoll sich das erweist 
�  erstellt Community und vergibt ein paar Admin Rechte 
� Admins fügen ihre Untergruppen (Social Media, bestimmte Events) zur 

Community hinzu 
 
 
Erstifahrt ʹ Recap: 
 

- Feedback: Erstis kamen später und Zweitis waren schon da (Gruppenbildung war schon im 
Gang / zwei Gruppendynamiken / weniger Durchmischung) 

- Wenige Erstis (6) 
- Etwas mehr Spiele zur Interaktionsforcierung wären gut 
- Unterkunft war in Ordnung (Schäbigkeit war in Ordnung) 

o Tick gepflegter hätte es sein können 
o Leider schlechteres Wetter Æ bei besserem Wetter Location auch eigentlich egal 

wenn man raus gehen kann  
� Wetter wird aber wahrscheinlich meistens gemischt 

o Decken waren etwas sehr dünn 
- Speicherung der Planungsdokumente -->  verlinkt Dokumente im zentralen FSI 

Dokument  
-  Orientierungsstudium war für Erstifahrt in Schönweide, was wohl ganz gut war 
-  ihr Semester war damals im Grunewald 
- Allgemein: Früher mit Ausführung der Planung anfangen 
- Plätze waren nicht voll 

o Emails sind nicht an alle rausgegangen und etwas zu spät (war diesmal eine Woche 
vorher, hätte ruhig drei Wochen vorher sein können) 

o Wurde an generelle Liste für alle Erstis und Zweitis geschickt (Liste vom Institut) 
� Problem erkannt Æ war wahrscheinlich männlich/weiblich Filter dabei 



- Finanzierung 
o Asta hat erst nächsten Montag wieder Finanzsitzung Æ bearbeiten dann erst 

unseren Antrag für Erstifahrt Zuschuss 
o bohrt nochmal nach 

� Konto ist gerade bei knapp bei 300 Euro 
- Resonanz war sehr gering 

o 20 Leute 
o  Zweifel an Sinn für nächsten Semester 

�  die Fahrt kann mehr in den OEs angepriesenw erden 
� viel früher organisieren und mit weniger Plätzen rechnen 
�  dieses Semester war generell nicht so unfassbar sozial aktiv / 

vernetzend (generell auch sehr kleines Semester zur Kompensation der 
Vorsemester) 

x Zweitis waren eigentlich motiviert, war aber Ankündigung etwas zu 
kurzfristig 

o Eigentlich früh mit der Orga angefangen 4-5 Monate, aber Anstachler haben gefehlt 
� Viele Inaktive in der Organisation (Generelles Thema in verschiedenen 

Untergruppen) 
� Zeitplan basierend auf Erfahrungen schreiben für nächstes Event (generell 

für Orgagruppen) 
x schreibt Punkte zur guten generellen organisatorischen Praxis 

ins zentrale Dokument 
x  pro Thema jemand Hauptverantwortliches ernennen, die/der 

Leute anstachelt wäre super 
  
 
Pullis ʹ Status/Planung zum offenen Verkauf der Pullis: 

-  hat mit der FU-Verantwortlichen nochmal geredet Æ auf jeden Fall postive Resonanz 
/ haben ihr mündliches Einverständnis gegeben 

o Haben uns auch gleich neue Farbe von zukünftigen Logo geschickt 
o  Pullis müssen aber nicht perfekt farblich identisch mit FU Logo sein (Hersteller 

haben sowieso nur bestimmten Spielraum) 
- Können also wieder neue Ladung für FSI-externen Verkauf bestellen 

o spricht nochmal mit  für Firmenkontakt/Schablone 
- Pulliverkauf über FSI Kanäle verbreiten mit Link/Mail zur Bestellung 
-  Pulliverkauf mit leichtem Plus wäre super 
- Pullis könnten schon zum Sommerfest verkauft werden, aber könnte zeitlich knapp werden 

Æ spricht mal mit Firma und checkt Daten ab 
o Plan A: Wenn Verkauf noch planerisch sinnvoll/machbar bis zum Sommerfest ist, 

dann streben wir das an. Ansonsten Plan B (realistischer) 
o Plan B: Deadline für Bestellungen einen Monat nach Semesterstarts (kommendes 

WiSe) um auch Erstis die Möglichkeit gleich zu geben 
- Bezahlung der Pullis: Über Paypal? QR Code? Auf jeden fall Freunde und Familien 

o Möglichkeit über Paypal: Personen schreiben ihre Pullidaten in Bezahlungsnachricht 
 

 
Vorschläge für Instagram Aktionen: 

- Instagram Link auf FSI Webseite ist sehr versteckt und defekt ( schreibt nochmal 
an) 



- Padlet häufiger in Instagram Story machen 
o Auf Padlet auch nochmal Mailadresse der FSI, Instagram ( kümmert sich) 

- mehr Gesichter auf Instagram von der FSI wären schön für persönlicheres Profil 
o kann nochmal in Instagruppe anstoßen, dass Bilder von BBP und anderen 

Praktika gemacht und auf Insta hochgeladen werden 
o Externe Praktika/Auslandspraktika von Leuten können auch gezeigt werden 

- BC memes! Meme competition 
- Nächstes Feierabendseminar kann auch bald beworben werden (05.06. 18 Uhr 

mehr Infos folgen) 
  
 
BC Vernetzungsevents organisiert von der FSI: 

- Gerade im Sommer mehr Biochemie Events/Parties organisieren von der FSI? 
-  Picknick? Grillen? Spikeball/Tischtennis/Frisby/Vikingerschach (wenn stärker etabliert 

können wir Championships draus machen für bestimmte Spiele) 
o z.B. alle bringen Essen mit 

-  Bier herbestellen über Flaschenpost um nicht immer herzuschleppen 
 

- Wahl für IR usw. sollte nochmal angeworben werden! Auch nochmal in FSI Gruppen 
schreiben 

 
 
Generelle thoughts: 

- Pro FSI Aufgabe/Eventorganisation eine hauptverantwortliche Person ernennen, die die 
anderen Mitglieder der jeweiligen Gruppe pusht/anregt 

- Hauptverantwortliche/Taskforce Mitglieder sind generell für Planung, nicht für Ausführung 
Æ bei der Ausführung hilft gesamte FSI 

 
Nächstes FSI Treffen: 

- 16.05.23, 19 Uhr HMB 


